

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



A partir del próximo ciclo escolar

Contará Facultad de Arquitectura de la UNACH con nuevo plan de estudios

Con miras al cumplimiento de las exigencias educativas en el plano nacional e internacional, referente a la formación de un profesional de la Arquitectura consciente de su entorno social y del medio ambiente, la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) contará a partir del próximo ciclo escolar con un nuevo plan de estudios para esta licenciatura.

El director de la Facultad de Arquitectura, Campus I, José Alberto Colmenares Guillén, informó que este nuevo plan aprobado recientemente de manera unánime por el Consejo Universitario, responde también a la actualización curricular pertinente, ya que desde el año 1993 este programa no tenía reforma alguna.

"Este nuevo diseño curricular es muy flexible, no existe seriación en las materias y un punto importante es que los arquitectos aquí formados egresarán ya con su titulo en mano, pues en el noveno semestre ellos deberán abordar su tema de tesis para realizar el proyecto", señaló.

Destacó que la elaboración de este nuevo programa contó con la participación de docentes y alumnos, además de cumplir con las recomendaciones que los Comités Interinstitucionales de Evaluación de la Educación Superior y la Acreditadora Nacional de Programas de Arquitectura y Disciplinas del Espacio Habitable, A.C. (ANPADEH) habían expuesto a las autoridades de la Facultad.

Colmenares Guillén, apuntó que de manera semestral, la Facultad de Arquitectura atiende a una población de alrededor de mil 200 estudiantes, mismos que reciben cátedras de 120 docentes, en los turnos matutino y vespertino, quienes entre otros beneficios cuentan con la oportunidad de realizar estancias en otros estados del país y del extranjero.

Por su parte, el docente y coordinador de este esfuerzo institucional, Arturo Mérida Mancilla, recalcó el aspecto formativo en competencias que este nuevo plan tiene, pues se avoca a formar arquitectos capaces de resolver la problemática que se les presente a nivel profesional, dándoles todas las herramientas teóricas y metodológicas, todo esto de forma respetuosa y amigable al medio ambiente.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Por último, explicó que el nuevo programa académico de la Licenciatura en Arquitectura contará con un máximo de siete materias por semestre, una carga de 25 horas semanales y la opción de que en el octavo semestre el propio alumno decida por una preespecialización en las áreas de proyectos, edificación o construcción, urbanismo y teoría o historia de la arquitectura.

